



Cappelle-en-Pévèle : Mardis-Linux, le mardi 12 septembre 2017

Attention Changement de lieu !

samedi 9 septembre 2017, par [Olivier Duquesne \(DaffyDuke\)](#) (Date de rédaction antérieure : 12 septembre 2017).

Cappelle-en-Pévèle : Mardis-Linux

Date et lieu

Le mardi 12 septembre 2017, de 20h30 à 23h30.

À [Cappelle-en-Pévèle](#), [Nord-Pas-de-Calais](#)

Au programme

Au programme : des nouveaux mini-PC, des discussions autour des logiciels libres, des futurs évènements auxquels participent l'association...

Retour de tests de FreeBSD 12, debian et opensuse sur pine64.

Tester [gladys](#) sur raspberry pi 2.

Description

Comme chaque mois, l'association [Club Linux Nord-Pas de Calais \(CLX\)](#) organise une soirée d'entraides à Cappelle-en-Pévèle le 12 septembre de 20h30 à 23h30, ouverte à tout public, débutant ou expert, curieux ou passionné. L'évènement a lieu la médiathèque : 5 rue de la Ladrerie ([accès](#)).

Le Club LinuX Nord-Pas de Calais (CLX) est la première association de la région dont le but consiste à promouvoir les Logiciels Libres et à inciter à l'utilisation des normes et standards ouverts. Elle est votre interlocuteur naturel pour tout projet concernant les Logiciels Libres et les Libertés Numériques.

Informations

Site Web : <http://mardis.clx.asso.fr>

Contact : [contact CHEZ clx POINT asso POINT fr](#)

Tags : [clx](#), [cappelle-en-pevele](#), [mardis](#), [mardis-linux](#)